

3:3 gegen Zuffenhausen

(22.08.2024, Charles Jakob berichtet) Im Donnerstagabendspiel traf der TSV Grünbühl zuhause auf den SSV Zuffenhausen, der ebenfalls in der Kreisliga abgesiedelt ist und vergangene Saison den 6.Platz belegte.

Aufgrund von Urlaub, Verletzung und wochentagsbedingt fehlten erneut, bzw. immer noch einige Akteure. **Enes Kalan** konnte den TSV in der 20.Minute nach Vorarbeit von **Thomas Orzechowski** in Führung bringen. Ein Elfmeter, dessen Ursache schleierhaft bleiben muss, brachte in der 32.Minute das 1:1 für den Gast. Es ist auch nicht nachvollziehbar, warum ein direkt verwandelter Eckball von **Enes Kalan** und ein Kopfballtor von **Tom Staack** nicht gegeben wurden. Ein Freistoß, bei dem einige Grünbühler Beteiligte unglücklich aussahen, brachte kurz vor der Pause das 1:2.

Nach einer Stunde drehte der TSV innerhalb einer Minute wieder auf 3:2-Führung. **Tomo Lovric** traf zum 2:2, und dann bediente er **Thomas Orzechowski**, der einnetzte. Danach versäumte man es, weitere Tore zu schiessen. Wie so oft traf stattdessen der Gegner ins Netz und machte in der 90.Minute das 3:3.

Wir sahen zwei verschiedene Halbzeiten. In der ersten beide Teams ballsicher, laufstark und aggressiv, und in der zweiten beide leicht konfus mit zahlreichen Fehlern.

es spielten:

Hoffmann; Staack; F.Durmus; Darvas; Adem; Lovric; Gerhart;
Kunz; E.Kalan; Coppola; T.Orzechowski

eingewechselt:

Zivali; Sapmaz; Em.Tasdemir (46.) für Gerhart, Darvas, Kunz;
Hemmerich (64.) für Orzechowski